
Благодарим  

водителей 101-го рейса (руководитель Евгений Борисович Забелин) за их ответственное отношение к 
работе. Нам очень приятно, что такие люди занимаются пассажироперевозками, потому что автобус 
всегда приходит вовремя, внутри него чисто, а водитель обходителен и предусмотрителен. Спасибо! 
Жители с. Октябрьского (Акимовы, Козины, Паньшины и другие).  

 Благодарность заслужена. 

Найти ответственного специалиста на руководящую должность на самом деле не просто. Но посёлку 
Озёрный в этом отношении наконец-то повезло. Совсем недавно в качестве главы ТУ по пос. Озёрный 
трудится Татьяна Валентиновна Агафонова. Зато дороги начали чиститься, мусор – вывозиться (хотя 
ещё в прошлом году до мая в посёлок было не проехать - не пройти). Большое спасибо Татьяне 
Валентиновне за её старание и неравнодушное отношение к бедам и чаяниям озерновцев! 
Жители пос. Озёрный. 

       Выражаем благодарность ИП Минееву С.А., ИП Томилову А.И. за оказанную спонсорскую 
поддержку. 
Родители воспитанников д/с «Василёк» с. Останино. 

       30 марта сотрудники центра «Доверие» приехали с визитом в с. Липовское. Встреча с ними 
оставила у нас неизгладимое впечатление (девочки вручили ветеранам ВОВ и труженикам тыла 
юбилейные медали, организовали хороший концерт). Такое внимание очень ценно, особенно накануне 
юбилея победы в Великой Отечественной войне. Спасибо! 
Председатель совета ветеранов с. Липовского В. Комина, М. Силина, Ф. Горбушина, Чусовитины, 
Соколовы и др. 

       Детский сад «Спутник» отметил своё 45-летие. Л. Мелкозёрова работает здесь воспитателем 5 лет. 
И, помня о юбилее, Л. Мелкозёрова адресует тёплые слова коллегам: 
- Я обрела здесь не просто коллег, а друзей. Особое спасибо хочется сказать заведующей «Спутника» 
Надежде Александровне Шевелёвой. Это отзывчивый, приветливый, понимающий человек, способный 
поддержать в любую минуту. Нашему садику – 45, но с каждым годом он всё молодеет и молодеет от 
ярких улыбок и светлых глаз педагогов и детей. 

 В редакцию «Режевской вести»  

пришло сразу две благодарности в адрес врача общей практики микрорайона Быстринский Ольги 
Викторовны Быченко, а также медицинских сестёр Ольги Сергеевны Крохалевой и Натальи 
Геннадьевны Поповой. С удовольствием печатаем эти высказывания. 
Ольга Викторовна Быченко как врач, как человек, как мама заслуживает уважения и признательности от 
пациентов, которых она лечит. Особенно мы, пенсионеры, благодарны ей за добрые слова (для нас это 
очень важно), потому что она всегда поинтересуется твоим самочувствием, спросит, как дела. О. 
Крохалева и Н. Попова – настоящие профессионалы своего дела, готовые всё объяснить, помочь. 
Именно такими добрыми, милыми и сердечными должны быть все медицинские работники. 
Семья Курзиных. 
Благодарю врача О. Быченко и медсестёр О. Крохалеву, Н. Попову за высокий профессионализм, 
чуткость и неравнодушие к пациентам, за их сердечное отношение к больным и пожилым людям. Это 
специалисты с большой буквы, это просто душевные, добрые люди, ежедневно выполняющие свою 
работу. 
Н. ГАЛУЗА. 

 Весеннее настроение для милых мам. 

В один из мартовских вечеров в актовом зале школы №2 собрались дорогие гости – мамы учеников 1-х, 
2-х, 3-х и 4-х классов. На этот раз им предстояло быть не зрителями, а участниками праздника. И не 



просто участниками, а представителями команд КВН «Весеннее настроение». 
Большой стенд с фотографиями «Моя счастливая семья», нарядные маленькие школьники, 
чувствующие себя хозяевами на празднике, и их мамы с просветлёнными лицами, «вырвавшиеся» из 
потока будничных дел. 
На сцене ведущие Лена Строганова и Илья Морковкин. В зале – болельщики и зрители: ученики и 
учителя начальных классов, родители и  даже бабушки. 
Начиная с названия команды, приветствия и дальше, переходя от конкурса к конкурсу, молодые и 
красивые мамы становились всё более задорными. 
А соревноваться им предстояло в таких конкурсах: «Рассуждалки», «Завяжи бант», «Успевай пой», 
«Пальчики оближешь», «Золотые ручки», «Пойми меня». 
На жюри неизгладимое впечатление произвело оригинальное блюдо, представленное на конкурс 
«Пальчики оближешь» командой мам учащихся 4-х классов: шоколадные блинчики с овощной 
начинкой. Необычное вкусовое сочетание и оригинальное представление этого кулинарного шедевра 
надолго запомнилось. 
Ну, а дети на этом празднике дарили мамам радость. Между конкурсами они танцевали, пели, читали 
стихи. Первоклассница Саша Амарантова с трогательной «Песенкой для мамы», девочка из 3 «в» класса 
с красивым «Восточным танцем», хор «Домисолька», Кристина Бугреева (3 «а» класс) с русской 
народной песней «Комарик»… 
По итогам конкурсов победила команда мам учащихся 4-х классов, а по настроению победили все. И 
осталось в душе ощущение света и радости – за наших прекрасных женщин и талантливых детей. 
Такой замечательный праздник провели организаторы О. Кузнецова и С. Данилова при поддержке 
спонсора Л. Минеевой (магазина «Maline») и родителей А. Шориковой и Т. Чепчуговой. 
Т. ДАНИЛОВА, 
зав. библиотекой школы №2. 

 Прокурор области обеспокоен ситуацией в «Гамме». 

  После того как Режевской городской округ с его коммунальными 
проблемами прогремел в области, ситуация в маленьком городке не на шутку встревожила высоких 
чиновников. Во вторник с визитом в Реже побывали областной прокурор Юрий Пономарёв и 
уполномоченный по правам человека Свердловской области Татьяна Мерзлякова. Целью поездки стала 
встреча с коллективом УМП «Гамма».  
       О том, что на предприятии складывается критическая ситуация, в области стало известно благодаря 
многочисленным обращениям сотрудников «Гаммы» в различные инстанции с просьбой о помощи. 
Права работников главной в городе коммунальной организации систематически и грубо нарушаются. В 
частности, с декабря прошлого года люди не получали заработную плату. Но претензии работников к 
руководству предприятия не ограничиваются только долгами по зарплате. На встрече речь шла и том, в 
каких условиях людям приходится выполнять свои обязанности. По словам одной из сотрудниц, 
работникам очистных сооружений не выдаются спецодежда, мыло, а также положенные в связи с 
вредными условиями труда спецжиры. 
       - Ситуация на грани взрыва, накипело настолько, что терпеть больше невозможно, - говорили люди. 
– Страдаем не только мы, но и наши семьи. Зарплаты ничтожные, да и те видим редко. Нечем платить за 
жилищно-коммунальные услуги, стоимость которых неуклонно растёт. 
       Выслушав сотрудников, Ю. Пономарёв выразил желание пообщаться с новым руководителем УМП 
«Гамма» С. Орловым, однако директор на встрече не присутствовал. 
       - Мы руководителей вообще видим редко, - пояснили собравшиеся. Впрочем, некоторым из них 
посчастливилось встретиться с Сергеем Геннадьевичем в апреле, - Он пообещал до 15 числа выплатить 
мартовскую зарплату, но обещание не выполнил и от повторной встречи отказался. 
       На вопрос прокурора области: когда будет погашена задолженность по зарплате? – ответил 
исполняющий обязанности заместителя главы РГО по вопросам коммунального хозяйства, 
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строительства, транспорта и связи Г. Сухов: 
       - На этой неделе мы закроем декабрь и часть января, - категорично заявил Герман Александрович. – 
Это реальные деньги, которые реально поступят. Однозначно в апреле будет погашена задолженность за 
январь. Дальнейших обязательств я пока брать не берусь, надо войти в курс дел. Но могу сказать, что, 
учитывая поддержку области, мы постараемся решить и остальные проблемы. 
       В обращении к коммунальщикам Ю. Пономарёв сказал, что ситуация на режевском предприятии 
стала предметом совещания, проводимого полномочным представителем Президента РФ в 
Свердловской области в присутствии главы РГО Д. Батищева и руководителя «Гаммы» С. Орлова. 
Перед ними были поставлены реальные сроки для решения ситуации в коммунальной сфере города. 
Разговор носил ультимативный характер: либо власти исполняют обязательства перед жителями города, 
либо слагают с себя полномочия. 
       - Если дело коснулось полпреда, то оно принимает серьёзный оборот, - объяснил Юрий 
Александрович. – И рассусоливать, и предупреждать второй раз вашего мэра никто не будет. Каждый 
получит то, что заслужил. А мы в свою очередь сделаем всё, что от нас зависит. В прокуратуре уже 
поставлен вопрос о возбуждении уголовного дела в отношении бывшего руководителя «Гаммы» о 
невыплате заработной платы. Кроме того, все предъявленные сотрудниками иски будут рассмотрены и 
судебные приставы взыщут по ним по всей строгости закона. 
       Также прокурор Свердловской области призвал работников отстаивать свои права в суде до конца и 
не реагировать на пустые обещания работодателей. 
       Зная не понаслышке о проблемах и опасениях, которым подвержены жители маленьких городов, Т. 
Мерзлякова пообещала людям поддержку со своей стороны. 
       - Мы возьмём ситуацию полностью под свой контроль, - сказала Татьяна Георгиевна. – И если на 
кого-то из вас руководство попытается оказать давление, сразу сообщайте в аппарат уполномоченного 
по правам человека. Меры будут приняты незамедлительно. Наш долг – помочь исправить ситуацию, и 
с нашей стороны будет сделано для этого всё возможное. 
       В настоящее время обстановка на предприятии находится также под пристальным вниманием 
режевских правозащитников. Нами уже не раз сообщалось, какие меры принимает городская 
прокуратура для того, чтобы соблюдались права людей, предусмотренные трудовым законодательством. 
Эта работа, проводимая в тесном взаимодействии с областными структурами, вселяет надежду на то, 
что закон и справедливость в нашем городе всё-таки восторжествуют. 
Оксана АНИСИМОВА. 

Готовимся к встрече детей. 

Детский сад комбинированного вида №9 «Улыбка» находится в центре города и пользуется большой 
популярностью у жителей микрорайона. Ежедневно на территории детского сада гуляют ребятишки, 
которые посещают это учреждение, а также родители с детьми, не посещающими МДОУ, и мамочки с 
малышами в колясках. Это и понятно: возле жилых домов неблагоустроенные детские площадки, 
которые заставлены машинами, а там, где должны быть песочницы, лежат горы мусора. 
Ухоженная территория детского садика, большое количество цветников в тёплое время года, 
эстетически оформленные площадки располагают к общению взрослых и привлекают детей. 
Руководство детского сада не против таких гостей. Пожалуйста, гуляйте и приобщайте малышей к 
прекрасному! Только берегите то, что сделано руками работников и неравнодушных родителей детей, 
посещающих это дошкольное учреждение. 
МДОУ «Улыбка» очень востребовано. Здесь работают по-настоящему любящие детей люди, 
профессионалы своего дела, умеющие не только воспитывать подрастающее поколение, но и совмещать 
различные профессии: маляра, штукатура, плотника, дизайнера. Они способны (и готовы) овладеть 
любыми специальностями, лишь бы создать благоприятные условия для пребывания детишек в доме 
под названием «Детский сад». Работники «Улыбки» всему научились, потому что не всегда у городских 
властей есть финансовые возможности для содержания здания в тех условиях, которые необходимы для 
комфортного воспитания дошколят. 
Вот и сейчас у государства нет возможности нам помочь, а с 1 июля детский сад должен принять 45 
детей раннего возраста. Это маленькие дети, и условия для них должны быть созданы соответствующие: 
кроватки, столы и стульчики должны быть по возрасту детей и соответствовать санитарным нормам и 
правилам. Но, к сожалению, детский сад сегодня обеспечить всё это не в состоянии, потому что 
изначально предполагался приём лишь 20 маленьких девчонок и мальчишек. 



Поэтому мы обращаемся к индивидуальным предпринимателям, предприятиям и жителям города: если 
у вас есть желание и возможность помочь создать для будущих воспитанников МДОУ №9 «Улыбка» 
необходимые условия, откликнитесь на это обращение! Мы рады любой помощи и поддержке. 
Обращайтесь к нам по телефону 2-12-52 (руководитель детского сада Зинаида Павловна Ермакова) или 
приходите по адресу: г. Реж, ул. Красноармейская, 21а. 
З. Ермакова, Е. Томилова, И. Тимофеева, М. Печень, Л. Алферьева, Е. Сморгунер, Н. Сабитова, Н. 
Чепчугова, Н. Кузьминых, Ф. Хазиахметова, М. Токарева, Л. Кривошеина, Л. Малькова. 

 Гримасы кризиса. 

     

 Под таким заголовком мы решили объединить очередную серию фотокурьёзов, присланных на конкурс 
«Режевские нелепицы». На первый взгляд то, что на них запечатлено, действительно, выглядит смешно 
и нелепо, но, стоит задуматься, и почему-то становится грустно… Может быть, дело не только в 
кризисе?.. 

1. Школа №4: печально и смешно смотрятся закрытые ворота при отсутствии забора (фото Ольга 
Кукарцевой). 
2. «МЫ ОТКРЫЛИСЬ!»  «Но варить не умеем» - надпись на вывеске одного из учреждений 
общественного питания. То ли повара в нём отличаются излишней самокритичностью, то ли первые 
посетители, не найдя жалобную книгу, оставили свой автограф-предупреждение в назидание 
последователям (фото Антона Малкина). 
3. Два в одном: дом в гараже. А может, это просто благоустроенный коттедж для железного друга 
«отгрохали»? Ведь не зря машину второй женой называют (фото Романа Нискажу). 

       P. S. На следующей неделе мы подведём итоги фотоконкурса. А до тех пор ждём новых фотографий 
от наших читателей по адресу г. Реж, ул. Красноармейская, д.5, e-mail: gazetarv@mail.ru. 

За 2 ступени до черного пояса. 

28 марта в Серове прошло первенство области по киокушинкай каратэ. В нём участвовали трое 
учеников тренера И. Зырянова (клуб «Антей», с/з «Динамо»): Д. Небываев, В. Поздеев и Н. Богатырёв. 
Дмитрий занял I  место в своей весовой категории, Виталий – II место. Никита, к сожалению, отдал 
победу участнику из Верхней Салды.  
Сейчас Д. Небываев и В. Поздеев прошли уже 10 ученических ступеней из 12, отделяющих их от первой 
мастерской – чёрного пояса. Так держать! 
Арина АГАПОВА. 
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Имени юбилея Победы. 

  В 1985 году было в Клевакино большое по меркам села новоселье: 
сдавали двухквартирные дома на новой улице. В благоустроенное жильё вселялись рабочие совхоза, 
водители, учителя, работники детсада. Это был канун большого праздника: юбилея Великой Победы. 
Поэтому я, работавший в то время директором совхоза, предложил дать новой улице имя «40 лет 
Победы». Это было в традициях того времени: встречать праздники трудовыми подарками. Новая улица 
была подарком к государственному торжеству. Власти моё предложение поддержали и название улицы 
утвердили. А в этом году улица отметит своё 25-летие. 
Л. СУББОТИН. 
Фото Оксаны АНИСИМОВОЙ. 

Как сапожник без сапог. 

Начиная с прошлого года организуют тренеры из Клевакино шахматный фестиваль «Спортивное 
детство». Турнир продолжает жить. Вроде бы всё замечательно. Ан, нет. В России живём, батеньки! 
Организаторам на турнир-то и не попасть. Кажется, недалеко до Режа, да близок локоть, а не укусишь. 
На рейсовых «Газелях»  и автобусах и думать не смей, там и без того такая давка, что… К кому только 
ни обращались за помощью. Ответы: «Нельзя!», «Да вы что?!», «Не положено!», «А как нам потом 
отчитываться?». Хоть пешком на соревнования, как Ломоносов на учёбу в Москву. Всё, тупик, 
«приехали»… 
Но есть ещё люди, неравнодушные к детскому спорту, сознающие свою ответственность перед 
будущим страны, свою сопричастность к судьбе подрастающего поколения. Одно дело – с высоких 
трибун говорить красивые слова, читать нам лекции да нотации. Другое дело – взять да помочь. 
Короче говоря, помог клевакинским ребятам участвовать в фестивале Леон Иванович Джалалов, 
депутат Режевской городской Думы, предприниматель. Сказал – и сделал. 
А. ЗАМУРУЕВ. 

 Намеренное злодейство? 

Складывается впечатление, что с каждой неделей число зарегистрированных происшествий в 
Режевском городском округе только растёт. Так, по сведениям ОВД по РГО, за минувшую неделю на 
территории округа было зарегистрировано 172 происшествия. Кражи составили 12 преступных 
эпизодов. Медицинский вытрезвитель принял порядка 30 клиентов. А теперь подробнее о некоторых 
происшествиях: 
Больше всего беспокоит то, что явно увеличилось число различных инцидентов, после которых 
граждане обращаются за помощью к медицинским работникам. А сводки ОВД равнодушно 
констатируют: «в приёмный покой обратился гражданин Ф. с телесными повреждениями». На 
минувшей неделе подобных случаев зарегистрировано 25. Также 14 апреля в приёмный покой с 
отравлением таблетками была доставлена девушка, с ожогами и резаной раной головы 16 апреля 
обратились гражданка А. и гражданка Л. 17 апреля с верхнего этажа дома по пер. Черняховского выпал 
мужчина. 
12 апреля в районе г. Режа неизвестные вывезли сруб дома. В очередной раз убеждаюсь, что крадут всё, 
что только можно. Поэтому, уважаемые режевляне, не забудьте позаботиться о сохранности своего 
имущества! 
13 апреля около 19 часов в районе пос. Первомайский были слышны звуки, похожие на выстрелы 
(бдительность наших граждан не ослабевает). 
15 апреля был задержан автомобиль КАМАЗ с перебитым номером двигателя. 
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За последнюю неделю были зарегистрированы случаи преднамеренного повреждения абонентских 
кабелей по адресам: ул. Чапаева,19, ул. Лермонтова,5, ул. Металлургов,1, 7, ул. Космонавтов,3, ул. 
Заводская,2, 3. Во всех случаях в подъездах были перерезаны только кабели абонентов ЗАО 
«КОМСТАР-Регионы». При этом кабели не похищали, что исключает корыстный мотив 
злоумышленников. 
Для возможности скорейшего восстановления линий связи и повышения вероятности поимки 
злоумышленников компания «КОМСТАР-Регионы» просит режевлян проявить бдительность и 
немедленно сообщать о случаях отсутствия сетевого подключения по телефонам: 2-46-88, 8-912-20-87-
889. Если у вас имеется достоверная информация о виновниках произошедшего, также просим сообщать 
по указанным телефонам. Вознаграждение и конфиденциальность гарантируются. 
По информации ОГИБДД ОВД по РГО, 14 апреля в 17.30 на дороге по пер. Советскому возле дома №46 
водитель автомобиля «Хендай Акцент» 1970 года рождения совершил наезд на ребёнка, переходившего 
нерегулируемый пешеходный переход. Вина водителя очевидна, поскольку ребёнок полностью 
следовал правилам дорожного движения. И хотя пострадавшая сторона отделалась только ушибом 
мягких тканей, а обследование показало, что ребёнок в госпитализации не нуждается, ситуация 
вызывает большое беспокойство. Напомню: только за 1 квартал 2010 года на территории Режевского 
городского округа зарегистрировано 5 дорожно-транспортных происшествий, в которых пострадали 
дети (за аналогичный период 2009 года - 2). В связи с этим сотрудники ГИБДД обращаются ко всем 
автолюбителям с призывом быть осторожнее на дорогах, особенно вблизи детских учреждений, в 
районе остановок и пешеходных переходов. Также рекомендуется ездить по дорогам города и района с 
включенным ближним светом фар. 
Анастасия СОБОЛЕВА. 

 Начался основной период подписной кампании на второе полугодие 2010 
года. 

С апреля в Свердловской области традиционно стартует подписная кампания на II полугодие 2010 года. 
Основной период подписной кампании продлится до середины июня. Как отмечает заместитель 
начальника отдела подписки Свердловского филиала ФГУП «Почта России» М. Васильева, тарифы на 
подписные издания остаются на прежнем уровне – подписных кампаний 2009 года. 
В рамках стартовавшей подписной кампании всем подписчикам-ветеранам ВОВ ФГУП «Почта России» 
будет предоставлять скидки в размере 20% от доставочной цены на любые подписные издания. 
С начала основного периода подписной кампании в области также стартует конкурс «Весомые издания 
– весомые призы!» среди подписчиков, выписавших издания на сумму более 400 рублей. Данный 
конкурс проводится ООО «Межрегиональное агентство подписки» и ФГУП «Почта России» и 
направлен на увеличение объёмов подписных тиражей по каталогу российской прессы «Почта России». 
Суперпризом конкурса станет денежный приз в размере 100 тысяч рублей. 
В рамках основного периода подписной кампании планируется также проведение Всероссийской 
декады подписки с 13 по 23 мая. 
Напомним, что выбрать подписное издание и оформить подписку можно с помощью специальных 
каталогов. Подписка на газеты и журналы проводится по трём каталогам: каталог российской прессы 
«Почта России», каталог Агентства «Роспечать» «Газеты и журналы», объединённый каталог «Пресса 
России». В целом подписные каталоги, представленные в отделениях почтовой связи, насчитывают 
свыше 15000 индексов печатных изданий. 
По итогам основного периода подписной кампании на I полугодие 2010 года подписной тираж в 
Свердловской области вырос на 11% по сравнению с аналогичным периодом 2009 года и составил 790 
тысяч экземпляров. 
Группа по связям с общественностью УФПС Свердловской области. 

 Не бюджетом единым живёт село. 

В Арамашке состоялось информационное собрание. С отчётом перед односельчанами выступил 
начальник ТУ по селу Арамашковскому А. Евсеев, который вступил в должность в сентябре минувшего 
года. На собрании  присутствовал глава РГО Д. Батищев. 
Основным итогом первого полугодия работы Алексея Анатольевича Евсеева в должности начальника 



ТУ можно назвать преодоление серьёзных проблем, связанных с аварийным состоянием водопровода, 
отопительной системы, объектов соцкультбыта. 
Поддержку территориальному управлению оказали власти РГО: несмотря на скудное состояние 
бюджета, Арамашке выделено 920 тысяч рублей на новые котлы для отопительной системы. Это 
позволило обеспечить уверенное теплоснабжение объектов села. Выполнены заявки на подключение 
новых объектов к центральному водопроводу. 
Была острая ситуация, когда пожарные решили закрыть школу из-за того, что в здании не были 
проведены дорогостоящие противопожарные операции. Глава РГО из своего фонда выделил 1 млн. 
рублей на ремонт. На эти средства были приняты срочные меры. Учебный процесс не был остановлен, 
но, к сожалению, учеников и учителей до устранения недостатков приходится возить в школу с. 
Глинского. А летом будут продолжены работы по лицензированию школы. 
А. Евсеев назвал другие работы, выполненные за отчётный период: производилась отсыпка щебнем 
дорог; на собранные населением деньги и с помощью спонсоров сделана ограда на кладбище; выполнен 
проект модернизации системы водоснабжения и т. д. 
Не утихает в Арамашке беспокойство по поводу деятельности компании «Голд». Страх, что 
горнодобывающая компания испортит арамашковскую землю, закачав в неё кислоту, всё ещё силён 
среди жителей. К тому же эти настроения подогреваются публикациями в одной из местных газет. Д. 
Батищеву задали на эту тему ряд вопросов. 
- Повода для беспокойства нет, - сказал Дмитрий Дмитриевич. 
Он пояснил, что ещё год назад отменил все разрешения «Голду», выданные прежней администрацией. 
Расторгнут и пункт о социальном партнёрстве с компанией. В Точильном ключе, где «Голд» оформил 
землю в собственность, разработка месторождения также не ведётся. Здесь «Голд» осуществляет только 
мониторинг скважин. Кислота в настоящий момент не применяется, о чём свидетельствуют 
специалисты администрации, наблюдающие за деятельностью компании на этой территории. 
- Надо, чтобы «Голд» ушёл совсем с нашей земли, - раздавались голоса. 
- Через суды стараемся проверить законность передачи земли «Голду» в Точильном ключе, - ответил Д. 
Батищев. 
Однако скоро разговор перешёл и на другие насущные заботы: их в селе хватает. Детский сад, 
фельдшерско-акушерский пункт, Дом культуры, где проходило собрание, – все объекты требуют 
ремонта. А средств нет: бюджет РГО сокращён на 300 миллионов рублей, и это заставило исключить из 
ближайших планов даже первоочередные задачи, в том числе и по Арамашковскому территориальному 
управлению. 
Говорили на собрании о том, что можно сделать в этой ситуации. Во-первых, не упустить земельные 
паи, у кого они есть; необходимо межевание участков, иначе в начале 2011 года земля отойдёт 
государству. Для тех, кто хочет работать на земле, возможности сейчас есть. Начальник управления 
сельского хозяйства и продовольствия П. Саввулиди рассказал, что на территориях, где не развиваются 
крупные хозяйства – а это Черемисска, Липовка, – наблюдается рост мелких фермерских и личных 
подсобных хозяйств. В помощь их владельцам действует кооператив «Услуга» при управлении 
сельского хозяйства. Центр занятости населения и Фонд поддержки малого и среднего бизнеса 
приглашают участвовать в областных программах «Начни своё дело». Участники имеют шанс получить 
гранты в размере до 300 тыс. руб. (безвозмездно) на развитие дела. Банки предлагают кредиты. 
А многое для комфортной и благоустроенной жизни можно сделать и без бюджетных средств. Речь идёт 
о наведении элементарного порядка в селе. Не жечь мусор, а вывозить на свалку, следить за скотом, 
чтобы не повредил посевы (в КФХ Л. Ерёменко из-за нерадивых хозяев скота списано 47 гектаров 
посевов!). 
Наконец, не упускать из виду и духовную жизнь села. Оживить работу в клубе – для этого уже сделаны 
первые шаги, приняты новые руководители творческих коллективов. Павел Михайлович Саввулиди 
напомнил о давнишних связях Глинки, Арамашки, Клевакино. Надо помнить традиции, чаще проводить 
вместе праздники, спортивные встречи. Бодрость духа, уверенность в своих силах ощущают люди, 
когда они вместе. 
Людмила НИКОНОВА. 

 Нет худа без добра. 

Очередной кризис повлиял на уход пенсионеров с работы не так болезненно. В более стабильное время 
им было бы куда сложнее психологически расстаться с трудовым коллективом. Сейчас – легче. Потому 



как стыдно оставаться на работе, когда молодёжь не может найти её. Молодёжи принадлежит будущее, 
и кому как не нам, ветеранам, о ней заботиться. 
В. ГАЛКИН. 

 Образцовый микрорайон. 

     

 Это о нём, о Быстринском. Снег только начал таять, а работники ООО «Ремстройсервис» уже 
приступили к уборке мусора. Остановочные комплексы, тротуары, дороги и их обочины – везде чисто. 
       - Чтобы в микрорайоне был порядок, работать приходится ежедневно. Ведь многие бросают мусор, 
где попало, - рассказывает директор ООО «Ремстройсервис» Т. Чушева. – Индивидуальные 
предприниматели тоже не торопятся заключать договора с нашим предприятием на вывоз твёрдых 
бытовых отходов. Однако мусор вывозят, чаще всего, в контейнеры. Экономия, видимо, такая. Но 
забывают предприниматели почему-то о том, что  контейнеры ООО «Ремстройсервис» обслуживает. 
Поэтому не стоит тайком туда мусор вывозить, а необходимо просто заключить договор на эту услугу.  
       Благодарна Татьяна Геннадьевна работникам предприятия за их ответственное отношение к делу. 
Люди трудятся на совесть, поэтому ухоженный и чистый микрорайон – это, в первую очередь, их 
заслуга. 
       Отмечают хорошую работу дворников и жители микрорайона Быстринский. Особые слова 
благодарности – Надежде Ивановне Толкачёвой, которая следит за порядком во дворах домов по ул. 
Калинина, 34, 36, 36 а, Черняховского, 17, 17 а, 19.  
       - Не может спокойно пройти Н. Толкачёва мимо брошенной бумажки – обязательно поднимет. И не 
только на своём участке, но и по дороге на работу, - говорит Т. Чушева. 
       Глядя, как трудятся сотрудники ООО «Ремстройсервис», верится, что наш город будет чистым и 
красивым. Только и жителям Режа необходимо помнить о том, что чистоту эту беречь надо. Надеемся, 
что режевляне услышат этот призыв и помогут коммунальщикам в деле благоустройства. 
Галина ПОПОВА. 

Уважаемые режевляне! Руководители предприятий, учреждений, 
общественных организаций! Все, кому дорог город Реж! 

       В нашем городе уже стало хорошей традицией проводить общегородской месячник чистоты и 
субботник. И этот год не является исключением. Нынче месячник по санитарной очистке и 
благоустройству города и района пройдёт под лозунгом «Мы любим свой район». 
       Конечно, субботник не начинается и не заканчивается одним днём. Коммунальные службы, которые 
отвечают за чистоту улиц, площадей и скверов, уже приступили к работе. Задействована вся уборочная 
техника, выделены необходимые средства. 
       Однако поддерживать порядок и чистоту на городских улицах невозможно без участия самих его 
жителей. Чистый город нужен, в первую очередь, нам самим! Только вместе, только сообща мы 
добьёмся нужного результата! Давайте все вместе выйдем на улицы, заботливо, по-хозяйски, приведём 
их в порядок. И в дальнейшем будем сохранять чистоту на наших улицах и во дворах. Давайте на деле 
покажем свое уважение к родному Режу! 
       Впереди у нас большие праздники – Первомай и 65-летие Победы, к которому готовится вся страна. 
Встретим их достойно: чистыми и светлыми улицами, ухоженными скверами и дворами. Отдадим дань 
уважения ветеранам. Покажем пример нашим детям и внукам, ведь с таких простых вещей, как забота о 
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своём дворе, и начинается любовь к городу и стране. 
       24 апреля пройдёт общегородской субботник. Призываю всех, кому не безразличен Реж, - 
коллективы предприятий, учреждений, организаций, общественные организации - принять в нём 
активное участие. Нужно навести порядок не только на закреплённых территориях, но и в парках, 
скверах, на набережной, у мемориала  Победы и памятников, чтобы город становился чище и краше. 
Давайте сделаем любимый город Реж ухоженным и уютным. И всегда будем помнить о том, что чисто 
там, где не сорят. Ведь это и есть показатель культуры населения. 
Д. БАТИЩЕВ, 
 глава Режевского городского округа. 

Оступившимся в жизни надо давать шанс. 

В администрации РГО состоялось совещание по вопросу трудоустройства лиц, осуждённых к 
наказанию в виде исправительных работ, состоящих на учете УИИ №24. В совещании приняли участие 
руководители предприятий и организаций, представители местных органов самоуправления, ОВД и 
уголовно-исправительной инспекции. 
В настоящее время политика Российского государства направлена на расширение альтернативных видов 
наказания, не связанных с лишением свободы. Понятно, что со сложившимся кризисом в РГО рабочих 
вакансий немного, а осуждённые зачатую не имеют рабочих профессий, определённого места 
жительства, имеют низкий образовательный уровень, ведут антиобщественный образ жизни 
(наркоманы, алкоголики), имеют хронические заболевания, даже инвалидность. Но эти осужденные не 
изолированы от общества, они живут среди нас, рядом с нами, суд дал им шанс на исправление. 
Несвоевременное решение вопроса трудоустройства осуждённых к исправительным работам оказывает 
негативное влияние на криминогенную обстановку в городе и районе, способствует неисполнению 
осуждёнными назначенного им наказания в соответствии с приговором суда. Исправительные работы 
устанавливаются судом на срок от двух месяцев до двух лет. Осуждённый не вправе отказаться от 
предложенной ему работы. А руководители и работники кадровых служб предприятий, определённых в 
постановлении главы РГО, не вправе отказать осуждённым в приёме на работу при наличии вакансий. 
Перечень предприятий для отбывания исправительных работ определён постановлением главы РГО 
№511 от 20 марта 2009 года. В перечне перечислены 62 предприятия РГО. 
По состоянию на сегодняшний день на учёте в УИИ №24 состоят 16 осуждённых к исправительным 
работам без изоляции от общества. 13 из них отбывают наказание на 9 предприятиях нашего городского 
округа. За 3 месяца 2010 года в доход федерального бюджета из заработной платы осуждённых 
перечислено около 30 тысяч рублей. Кроме того, данная мера наказания имеет и большой 
воспитательный эффект для осужденного. Проведённый анализ за последние 4 года показывает, что в 
период отбывания исправительных работ осужденными на работе было совершено только одно 
преступление. А также, как наглядный пример для других, ведь нет гарантий того, что кто-то из 
несудимых людей, работающих на предприятии, может оступиться и совершить преступление. 
Администрация благодарит руководителей и кадровых работников предприятий ООО «Режлеспром», 
МУП «Ритуал», ИП Мусальникова П.В., ОГСУ СОН «Режевской дом-интернат для престарелых и 
инвалидов», ООО «Триумф-2004», ООО «Славянский базар», ООО «Режевское предприятие «Элтиз», 
ООО «Тепловик», ИП Еременко Л. К., ЗАО «Спецстрой», ООО «Фирма «Крона», ООО «Режевской 
хлебокомбинат», ООО «Маркетинговые технологии», ООО «Стройтехсила», УМП «Гамма», сельские 
МЖКУПы. Руководители данных предприятий не только предоставили рабочие места осуждённым к 
исправительным работам, но и проводили большую воспитательную работу с ними. 
Однако на совещании была отмечена негативная тенденция, складывающаяся в 2010 году. Руководители 
некоторых предприятий, имея трудовые вакансии, пытаются уклониться от исполнения своей 
обязанности, пытаясь обосновать это тем, что они не исправительное учреждение и такие работники им 
не нужны. По всем заявлениям в отказе принять на работу прокуратура проводит проверку и привлекает 
должностных лиц, нарушивших закон, к административной ответственности. Так, например, за 
необоснованный отказ в приёме на работу к административной ответственности была привлечена 
инспектор отдела кадров ЗАО «Режевской механический завод». 
Пресс-служба главы РГО. 

  



Погода в Реже. 

Четверг, 22 апреля 
Переменная облачность, без осадков. 
Температура воздуха днём плюс 13-18 градусов, ночью с 22 на 23 апреля – плюс 10-11 градусов. 

Пятница, 23 апреля 
Переменная облачность, без осадков. 
Температура воздуха днём плюс 15-19 градусов, ночью с 23 на 24 апреля – плюс 12-13 градусов.  

 Социальные выплаты увеличены. 

Министерство социальной защиты населения Свердловской области сообщает, что проиндексированы 
государственные пособия гражданам, имеющим детей, и ежегодная денежная выплата гражданам, 
награждённым знаком «Почётный донор СССР» или «Почётный донор России». С 1 января 2010 года 
коэффициент индексации установлен 1,10. Размеры соответствующих социальных выплат составят: 
пособие по беременности и родам, выплачиваемое женщинам, уволенным в связи с ликвидацией 
организаций и прекращением деятельности в качестве индивидуальных предпринимателей, 
прекращением полномочий частными нотариусами и прекращением статуса адвоката, а также в связи с 
прекращением деятельности иными физическими лицами, чья профессиональная деятельность в 
соответствии с федеральными законами подлежит государственной регистрации и (или) 
лицензированию, – 473,89 руб.; 
единовременное пособие женщинам, вставшим на учёт в медицинских организациях в ранние сроки 
беременности, – 473,89 руб.; 
единовременное пособие при рождении ребёнка – 12637,18 руб.; 
ежемесячное пособие неработающим гражданам, осуществляющим уход за первым ребёнком, – 2369, 47 
руб., за вторым и последующими детьми – 4738,94 руб.; 
единовременное пособие при передаче ребёнка на воспитание в семью – 12637,18 руб.; 
единовременное пособие беременной жене военнослужащего, проходящего военную службу по 
призыву, – 20012,30 руб.; 
ежемесячное пособие по федеральному законодательству на ребёнка военнослужащего, проходящего 
военную службу по призыву, – 8576,70 руб.; 
ежегодная денежная выплата гражданам, награждённым знаком «Почётный донор СССР» или 
«Почётный донор России», – 9351,10 руб.; 
ежемесячное пособие на ребёнка – 379,50 руб.; 
ежемесячное пособие на ребёнка одинокой матери – 759,00 руб.; 
ежемесячное пособие на ребёнка из многодетной семьи – 1518,00 руб.; 
ежемесячное пособие на ребёнка, отец которого находится в розыске, – 569,25 руб.; 
ежемесячное пособие по областному законодательству на ребёнка, отец которого призван на военную 
службу по призыву, – 569,25 руб.; 
ежемесячные денежные средства на содержание ребёнка, находящегося под опекой или 
попечительством, – 5490,10 руб.; 
ветеранам труда и труженикам тыла ежемесячное пособие за телефон – 179,03 руб.; 
ветеранам труда и труженикам тыла ежемесячное пособие за радио – 17,91 руб.; 
ветеранам труда и труженикам тыла ежемесячное пособие за антенну – 59,68 руб.; 
инвалидам ВОВ, участникам ВОВ, ветеранам труда, труженикам тыла и реабилитированным 
ежемесячное пособие за проезд – 303,00 руб. 
ОСТАЛЬНЫЕ ВИДЫ ПОСОБИЙ ОСТАЛИСЬ БЕЗ ИЗМЕНЕНИЙ: 
социальное пособие беременным (состоящие на учёте в ЦЗН и вставшие на учёт в женскую 
консультацию в ранние сроки беременности, до 12 недель) – 600,00 руб.; 
ежемесячное пособие родителю, воспитывающему в семье ребёнка-инвалида, – 600,00 руб.; 
государственная социальная помощь – 350,00 руб. ежемесячно на человека. 
Управление социальной защиты населения г. Реж. 

 



 Школьный музей посетили высокие гости. 

Заместитель министра Свердловской области по культуре и туризму О. Губкин и ведущий специалист 
по музейному делу Л. Зорина посетили наш город с целью выяснения состояния музеев и музейного 
дела по Свердловской области. Также они побывали в музее школы №1. 
Коммунальная авария чуть не испортила «товарный вид» музея к приезду высоких гостей. К счастью, 
своими силами работники сумели восстановить отопительную систему, и визит состоялся. 
- Я был очень удивлён, что нашим музеем заинтересовались – ведь он не профессиональный и не имеет 
никакого отношения к министерству культуры. В целом, визит прошёл на «ура», заместитель министра 
остался очень доволен и отметил, что некоторые экспонаты по качеству превосходят экспонаты 
городского краеведческого музея. Приятно порадовала и оценка О. Губкина, который сказал, что наш 
музей является лучшим из тех школьных музеев, что они видели в других территориях, - рассказал 
директор школы №1 О. Кузьмин.. 
Кроме того, приятным известием хочется поделиться с читателями газеты: музей и руководитель 
школьного музея Вера Алексеевна Старова награждена Почётной грамотой российского совета 
ветеранов. Это высшая награда, которую может вручить эта организация. Поздравляем! 
Н. САВЕЛЬЕВА. 

  


